

SOGAMOSO



El municipio fue fundado El 6 de septiembre de 1810, el pueblo de Sogamoso recibió el título de Villa Republicana, como reconocimiento a su patriotismo. Esta fecha no representa la fundación de la ciudad que ya tenía varios siglos de existencia. En tal sentido hay un error histórico en la Ley que lleva en su título la frase "Celebración de la fundación de Sogamoso Boyacá", Por medio de la cual la Nación se vincula y rinde honores al municipio de Sogamoso en el departamento de Boyacá, con motivo de la conmemoración de los doscientos años de haber sido erigida como Villa Republicana, se exaltan las virtudes de quienes adhirieron a la causa de la independencia y se dictan otras disposiciones en materia presupuestal.

Hoy en día han surgido conflictos sociales mas que todo que ha afectado la poblacion juvenil como es la drogadiccion en, años pasado era minima solo caso aislados pero hoy en día se presentan un alza muy considerable que muy preocupante para el municipio, el conflicto de la drogadiccion según he indagado el problema se genera por varias razones:

- ✓ La incursion de personas de otras regiones del pais que han venido inculcando ala juventud al consumo.
- ✓ La falta de oportunidades academicas para continuar con estudios universitarios, esto lleva que los jovenes no empleen el tiempo libre.
- ✓ El desempleo porque un joven sin educacion ni trabajo se deja guiar muy facilment por el mal camino.
- ✓ El gobierno por el abandono y el alto grado de corrupcion que ha afectado el departamento en los ultimos años desviando los recursos destinados para la educacion.